

Microblading: Wann ist diese Behandlung nicht die richtige Wahl?

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 20.01.2024

Von Olga Keller, Beauty-Expertin

Als erfahrene [Permanent Make-up](#)-Spezialistin werde ich häufig nach der Eignung von Microblading gefragt. Die Wahrheit ist: Diese beliebte Technik ist nicht für jeden die optimale Lösung. In diesem Blogbeitrag erkläre ich Ihnen, in welchen Fällen Sie vielleicht eine Alternative in Betracht ziehen sollten.

Wann ist Microblading nicht geeignet?

1. Bei stark geschminktem Look

Sie sollten Microblading überdenken, wenn Sie:

- täglich intensives Make-up tragen
- Ihre Augen gerne dramatisch schminken
- Extensions oder sehr lange Wimpern haben
- einen extravaganten Stil bevorzugen

In diesen Fällen kann das Ergebnis des Microbladings zu natürlich oder zu dezent erscheinen. Viele meiner Kundinnen mit diesem Styling-Typ mussten ihre Augenbrauen trotz Microblading nachschminken, um ihren gewünschten Look zu erreichen.

2. Bei erhöhter Hautdurchblutung

Ein weiterer wichtiger Aspekt ist Ihre Hautbeschaffenheit. Microblading könnte problematisch sein, wenn Sie:

- zu verstärkten Blutungen neigen
- sehr oberflächliche Blutgefäße haben
- eine stark durchblutete Haut besitzen

Bei diesen Hauttypen können die Pigmente oft nicht optimal aufgenommen werden, was zu einem verschwommenen oder ungleichmäßigen Ergebnis führen kann.

Die bessere Alternative: Vollschattierung

Für die oben genannten Fälle empfehle ich die Vollschattierung als optimale Alternative. Diese Technik bietet mehrere Vorteile:

Vorteile der Vollschattierung

- Schonendere Behandlungsmethode
- Geringere Verletzungsgefahr der Haut
- Reduzierte Blutungsneigung während der Behandlung
- Intensiveres und kräftigeres Endergebnis

Die Vollschattierung wird sanfter in die Haut eingearbeitet als das Microblading. Statt tiefer Schnitte wird hier eine schonende Schattierungstechnik angewandt. Das Resultat ist ein kräftigerer Look, der besonders gut zu einem intensiveren Make-up-Stil passt.

Wichtig zu wissen

Bei der Entscheidung zwischen Microblading und Vollschattierung spielt Ihr persönlicher Stil eine zentrale Rolle. Während Microblading für einen natürlichen, dezenten Look sorgt, eignet sich die Vollschattierung besser für Personen, die einen

definierteren und intensiveren Augenbrauenlook bevorzugen.

Fazit

Die Wahl der richtigen Technik für Ihre Augenbrauen ist eine sehr individuelle Entscheidung. Ein ausführliches Beratungsgespräch ist unerlässlich, um die für Sie perfekte Methode zu finden. Dabei berücksichtigen wir:

- Ihren persönlichen Stil
- Ihre Hautbeschaffenheit
- Ihre Wünsche und Erwartungen

Ihre nächsten Schritte

Möchten Sie mehr über die für Sie geeignete Methode erfahren? Ich berate Sie gerne persönlich im [Expert Kosmetikstudio in Berlin](#) und beantworte all Ihre Fragen.

Expert Kosmetikstudio Berlin

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/microblading-wann-ist-diese-behandlung-nicht-die-richtige-wahl/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | kosmetikstudioexpert.de